

El Govern impulsa el turismo de reuniones deportivas con el nuevo proyecto Catalunya Meetings & Sports

- El turismo de reuniones y la industria del deporte unen fuerzas de la mano de la Agència Catalana de Turisme, ACCIÓ, Esportcat, y los Departamentos de la Presidencia y Empresa y Trabajo de la Generalitat de Catalunya.
- El objetivo del proyecto es posicionar a Cataluña internacionalmente como destino para la organización y captación de eventos profesionales relacionados con el deporte.

Miércoles, 13 de marzo de 2024.— El secretario de Empresa y Competitividad, Albert Castellanos Maduell, y la secretaria general del Deporte y de la Actividad Física, Anna Caula y Paretas, han presentado esta tarde en el Auditorio 1899 del FC Barcelona el proyecto Catalunya Meetings & Sports. Ideado por el Catalunya Convention Bureau de la Agència Catalana de Turisme, en colaboración con ACCIÓ, la agencia para la competitividad de la empresa, y Esportcat, Catalunya Meetings & Sports nace para promocionar el país en el ámbito de la organización y la captación de reuniones, convenciones, congresos y ferias internacionales vinculadas a la industria deportiva.

El secretario de Empresa y Competitividad ha destacado **“la transversalidad del proyecto por su simbiosis entre el turismo de reuniones y el deporte, y por la necesaria colaboración público-privada”**. Con esta relación estratégica, el Govern espera **“reforzar dos sectores económicos clave de Cataluña, para generar negocio, aumentar las inversiones, mejorar el posicionamiento internacional e impulsar su transformación”**, ha concluido.

Por su parte, la secretaria general del Deporte y de la Actividad Física ha subrayado el papel del deporte como **“generador de actividad económica y de progreso”** y ha añadido que **“Catalunya es un país deportivo en buena parte gracias a un tejido de entidades con pericia y experiencia para organizar con éxito grandes eventos deportivos de ámbito internacional”**. Citas que **“dejan un legado, no son solo pocos días de competición, sino que potenciamos el deporte circular creando actividades paralelas para hacer crecer el deporte base en Cataluña”**.

El acto de presentación también ha contado con una mesa redonda para debatir sobre las oportunidades y los retos que plantea el binomio deporte y eventos de negocio. Han participado Albert Balcells, gerente de OciSport; Maurici Carbó, coordinador de la Comisión Turismo AFYDAD; Elisabeth Keegan, gerente de

Lloret Turismo; Carlos Rabaneda, presidente de Roc Roi; y Albert Mundet, director general del Barça Innovation Hub.

Cataluña, referente mundial de eventos deportivos profesionales

Cataluña es el territorio con la mayor concentración de empresas deportivas de Europa, con casi 1.400, que facturan más de 6.500 millones de euros y dan empleo a cerca de 32.000 personas. El deporte es un sector emergente en el ecosistema productivo catalán y genera un 2% del PIB de Catalunya. Además, la ciudad de Barcelona es la quinta ciudad de Europa en número de *startups* del sector deportivo.

Esta fortaleza en un sector tan específico es un factor clave para la generación y atracción de eventos y reuniones profesionales. Actualmente, la ciudad de Barcelona es la séptima ciudad mundial orientada al deporte, según el *Ranking of Sports Cities 2023*, y la primera en cuanto a número de congresistas internacionales, según el ranking ICCA.

La capacidad organizativa, el carácter emprendedor y de investigación, la excelente calidad de los equipamientos y el sólido sustrato deportivo de Cataluña son factores decisivos que explican el buen posicionamiento de Cataluña en la captación de eventos profesionales del mundo del deporte.

Prueba de la excelencia del territorio en esta especialización de turismo es la organización del primer Congreso Mundial de Turismo Deportivo, celebrado en Lloret de Mar en 2021. Este año destaca la celebración de la Copa del América de Vela Barcelona 2024 que, pese a no ser una cita enfocada plenamente al público profesional, es un catalizador de eventos de negocio vinculados a la economía azul.

En el calendario de reuniones profesionales relacionadas con el mundo del deporte que tendrán lugar este año en Cataluña también cabe mencionar PRO Women in Sports (Barcelona, 20 de marzo), el Congreso Mundial de la Asociación Internacional de la Prensa Deportiva (Santa Susanna, 27 de abril – 2 de mayo), Sea Otter Europe Connect (Girona, 20-22 de septiembre), el Congreso Europeo de Sports Business (Barcelona, 8-11 de octubre), el Encuentro Anual de la Asociación Internacional de Agencias de Viajes de Deportes-ISTAA (Barcelona, 16-18 de noviembre) y las recientemente celebradas Sports Tomorrow Congress (Barcelona, 26 y 27 de febrero) y Expo Sports (Barcelona, 8 y 9 de marzo).

Síguenos en las redes

- Twitter: [@turismecat](#) | [@empresacat](#) | [@treballcat](#)
- Youtube: <https://www.youtube.com/turismecat>